

## AVERTISSEMENT.

Depuis quelques années, il se fait, à l'Eglise Cathédrale de Montréal, des Neuvaines en l'honneur de la Sainte Vierge, lesquelles sont pour les Fidèles qui s'y portent avec ardeur un moyen efficace de témoigner leur zèle et leur amour pour la Mère de Dieu, en se préparant à célébrer dévotement ses Fêtes. Ces Neuvaines ont toujours été récompensées par des grâces signalées et surtout par la conversion des pécheurs qui, comme on le sait, sont l'objet de la tendre compassion de Marie. Les prières pour ces Neuvaines se trouvent dans un livre intitulé *Instructions sur les Indulgences*. Mais comme il est beaucoup de personnes incapables de se procurer ce livre, nous croyons aller au-devant des désirs des dévots serviteurs de